

L'Instant

Une seconde. Juste une seconde pour me faire perdre tout ce que j'avais, tout ce à quoi je tenais.

Un instant si bref mais qui reste pourtant gravé dans ma mémoire à jamais. Le bruit de la pierre roulant sous son pied, ses doigts desserrant les miens alors qu'elle chutait. Et le moment fatal, sa main lâcha la mienne et elle sombra dans le gouffre, emportant avec elle mes rêves et mes espoirs.

Ce jour était bien trop beau pour cette tragédie. Un doux soleil nous chauffait la tête et nous nous promenions dans la montagne, heureux et quelque peu insouciants, comme chaque humain gâté par la vie devrait l'être. Nous marchions côte à côte, nos mains entrelacées, elle souriante et bavarde comme d'habitude, moi l'écoutant, simplement mis en joie par sa présence. Parfois elle s'approchait dangereusement du vide mais je ne pensais pas à lui en faire la remarque, il m'était inconcevable qu'il lui arrive quoi que ce soit. Et soudain, au détour d'une douce conversation sur la musique, le moment crucial, l'Instant avec un i majuscule, comme je l'appelle à présent. La chute, que je vois et revois encore, nuit et jour.

Elle a disparu depuis plus de dix ans désormais mais ma blessure est identique. Ou peut-être est-elle un peu plus infectée. Qu'importe le temps qui passera, la douleur restera aussi vive. Des siècles entiers n'effaceraient jamais cette seconde épouvantable.

Tout est fini à présent. Elle est partie, s'est éteinte.

Alors à quoi bon ?

Je marche encore un peu et arrive à l'endroit où nous nous tenions ce jour-là. Je sens sa main dans la mienne, entends son rire. Un sourire se dessine sur mon visage désormais paisible. La peine est finie, tout s'arrange enfin. Je respire son parfum et je sais que c'est la dernière fois que j'aspire l'air de ce monde.

Il est temps de retrouver celle qu'une seule seconde a tenté de me voler.

Je m'approche du vide, et sans plus aucune hésitation, je plonge moi aussi dans l'abîme.